

## AVANT-PROPOS

Notre association milite pour la défense et la promotion de l'Éducation Physique et Sportive.

Pour cela, elle peut s'appuyer sur ses actions de formation, ses grands événements comme nos Biennales, mais aussi sur ses Groupes Ressources, qui permettent des éclairages et des propositions différents, complémentaires.

Parmi ces groupes, EPIC a comme sujet d'étude un des savoirs professionnels les plus critiqués, mais en même temps des plus significatifs de notre profession : évaluer par compétence.

Leur premier ouvrage se focalisait sur la présentation du cadre théorique pour mieux cerner leurs avancées et éclairer des choix entre « évaluer », « enseigner » et « apprendre ». Ce deuxième opus va plus loin en proposant des illustrations par Champ d'Apprentissage. Les auteurs ont eu également l'envie de poursuivre les travaux initiés par le Bureau National de l'A.E.E.P.S. ; inviter d'autres Groupes Ressources pour « croiser les regards ».

Aussi souhaitaient ils répondre à certaines critiques plus ou moins constructives pour mieux argumenter.

L'occasion nous est donnée ici, non seulement de mettre en lumière leur dynamisme et leurs propositions, de les remercier et de les encourager à envisager la prochaine étape ; mais aussi de féliciter l'ensemble de nos groupes pour leur travail de qualité. Souvent copié, repris sans cité, cet inestimable ensemble de productions contribue à faire avancer la discipline.

Ensemble, partageons une E.P.S. de qualité !

Laure JULIEN, Fabrice PAINDAVOINE,  
*Co-Présidents de l'Association pour l'Enseignement de l'Éducation Physique et Sportive*